



東山小学校だより

第 12 号

令和4年2月25日

教育目標「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

好きこそものの上手なれ

みなさん、この言葉をご存じのことと思います。改めて調べてみると、「誰でも好きでやっていることは一生懸命になるし、それに関して勉強したり工夫したりするので、自然に上達するものである。芸事は、無理して嫌だと思いながらやっても、成長はないということ。」と説明がありました。

今年度は、東京オリンピックに続き、今回の北京オリンピックと、夏季と冬季のオリンピックを同じ年度内で楽しめる、またとない機会でした。今回のオリンピックを観ても、オリンピックに出てくる選手は、本当にその競技が好きなんだなということを感じさせる言動がたくさんありました。練習のつらさよりも「好き」という気持ちの方が勝っているからこそ、すさまじい量の練習を積み重ねても、その先に待っているものを追い求められるのだろうと感じました。

普段の生活を振り返ります。この言葉の意味からすると、苦手意識をもちながら取り組んだのでは、なかなか成長しないということが言えます。苦手で、いやいや取り組んでいるときは、早く終わらないかなと思ったり、集中力も散漫になったりするものです。成果が上がらないことに納得がいきます。

また、今回の大会では、国による指導者の指導観の違いも浮き彫りになり、問題視されることとなりました。大人は、子どもたちに対して、厳しさが必要なときもありますが、「好き」という気持ちをもたせる指導が大事だと改めて感じた次第です。

薬物乱用防止教室

1月26日（水）、小千谷ライオンズクラブの方を講師にお迎えし、5・6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。飲酒、喫煙が及ぼす体への影響、大麻や覚醒剤の恐ろしさについて、子どもたちは真剣な表情でお話を聞いていました。

最後は、みんなで「薬物乱用は、ダメ、絶対！」を復唱して終わりました。



全校アルペン教室

1月28日（金）、一日中雪の降りしきる中、古志高原スキー場にて、全校でアルペン教室を行いました。

保護者ボランティアの方2名の参加もあり、全校を4つのグループに分けて指導を行いました。子どもたちは、降雪をものともせず、スキーに夢中になっていました。それぞれ、自分の上達を実感できました。ボランティアの皆様、ありがとうございました。



ミニ面綱(おもづな)づくり

1月27日(木)、2月1日(火)、8日(火)の3回に渡り、3代目牛太郎の面綱を作ってくださいました面綱職人の方を講師に迎え、3年生がミニ面綱づくりを行いました。

初めて経験する作業が多い中、根気強く面綱づくりに取り組みました。完成品を手にし、大満足の3年生でした。



新1年生入学説明会

2月8日(火)、来年度入学予定の新1年生4名が来校しました。保護者への入学説明会を実施している時間、現1・2年生が新1年生と交流活動を行いました。校舎案内やゲームを行う中で、すでにお兄さん、お姉さんぶりを発揮していました。新1年生たちは、「小学校入学が楽しみ」という気持ちを膨らませることができたのではないのでしょうか。



日々の教育活動、子どもたちの様子については、東山小学校のホームページをご覧ください。「小千谷市立東山小学校」で検索するか、下のアドレスまたは、右のQRコードにアクセスしてください。

https://www.city.ojiya.niigata.jp/east_mt/



GIGAパソコン持ち帰り・Teams試験接続

2月18日(金)、今春導入された児童1人1端末であるGIGAパソコンの持ち帰りを行いました。今回の持ち帰りでは、Teams会議を学年ごとに行いました。これで、学校と家庭がGIGAパソコンを使って、画面と音声でつながることができました。休校措置となった場合、健康観察や授業も実施できるようになります。

3月の予定

1日(火)	6年生を送る会(5限)		
2日(水)	委員会活動		
3日(木)	児童朝会(児童会引継式)		町内子ども会
9日(水)	委員会活動		
10日(木)	発表朝会(5・6年)		
14日(月)	卒業式全体練習		
16日(水)	委員会活動(新メンバー)		
17日(木)	音楽朝会		
18日(金)	卒業式予行練習		
21日(月)	祝日(春分の日)		
22日(火)	給食最終日		
23日(水)	3学期終業式	卒業式全体練習	卒業式前日準備
24日(木)	卒業証書授与式		
25日(金)	離任式		



